

EXPLORA LA FASCINANTE HISTORIA DE BRASIL Y SU PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DEL ROSARIO GIGANTE



¿Cómo se describe el proyecto del Rosario de Protección y cuál es su objetivo principal en relación a la fe católica?

Un grupo de empresarios católicos está llevando a cabo una iniciativa única y significativa para fomentar la devoción mariana y promover el turismo religioso en el sur de Brasil.

Este emprendimiento consiste en la construcción de un Rosario gigante en la ciudad de Muçum, a 160 kilómetros de Porto Alegre, con una inversión aproximada de R\$ 30 millones.

El monumento, que recibirá el nombre de «Rosario de Protección», tendrá una longitud de aproximadamente 800 metros y se ubicará en un terreno de 10,2 hectáreas.

Estará compuesto por 59 capillas, que simbolizan las cuentas del santo rosario, una de las oraciones más poderosas de la tradición católica.

Cada una de estas capillas tendrá forma circular para representar las cuentas del Rosario, y aquellas que representan las Avemarías medirán 6 metros de diámetro y 5 metros de altura.

Cada estructura estará dedicada a las devociones marianas adoptadas como patronas de diferentes países, como Nuestra Señora de Aparecida en Brasil y Nuestra Señora de Guadalupe en México.

Las capillas circulares que simbolizan los Padrenuestros, Glorias y Avemarías serán un poco más grandes, con 12 metros de diámetro.

Estas capillas contarán con pantallas y proyecciones mapeadas de imágenes que explicarán los misterios recitados durante el rezo del Rosario.

El recorrido por el monumento comenzará en una cruz que albergará la estructura administrativa y la taquilla.

Además, el proyecto incluirá tiendas, un patio de comidas, un estacionamiento con iluminación especial y una estatua de Nuestra Señora del Rosario rodeada de chorros de agua.

La financiación de esta obra provendrá exclusivamente del sector privado, demostrando el compromiso e interés de estos empresarios en la promoción de la fe católica y el turismo religioso en la región.

Además de ser un punto turístico de interés, los creadores del proyecto tienen como objetivo brindar formación espiritual y promover la devoción al Rosario.

Desean atraer a los jóvenes a través de la tecnología y la interactividad, buscando rescatar el conocimiento y el rezo del Rosario, que es una de las oraciones más poderosas y enriquecedoras dentro de la tradición católica.

El monumento se construirá a 16 kilómetros del Cristo Protector de Encantado, el cual aún no ha sido inaugurado pero ya atrae visitantes de todo el mundo.

Con la adición de este imponente Rosario gigante, la expectativa es aumentar el turismo en la región y generar empleos e ingresos para los municipios involucrados en ambos proyectos.

Parte de los ingresos generados por la visita al Rosario gigante serán destinados a obras benéficas y de caridad, reflejando así la importancia de la fe y la caridad dentro de la tradición católica.

Este proyecto ha sido construido con el apoyo y aliento de la Iglesia y representa una oportunidad para ayudar a las personas tanto económicamente como espiritualmente.

Es importante destacar que un proyecto similar lleva más de 15 años en construcción en Líbano, lo que nos demuestra el impacto y la relevancia que tienen estas iniciativas para la comunidad católica en todo el mundo.

En resumen, este emprendimiento representa una valiosa contribución al fomento de la devoción mariana y al turismo religioso en Brasil.

A través de la construcción de un Rosario gigante, los empresarios católicos buscan rescatar el conocimiento y la práctica del rezo del Rosario, promoviendo la formación espiritual de los visitantes y brindando una experiencia única y significativa.

Además, la generación de empleo e ingresos para los municipios involucrados y el compromiso con obras benéficas demuestra el valor de la fe y la caridad en esta iniciativa.

Con información de aleteia.org | Foto Créditos: Aleteia